



Spanish Fort, Alabama, 19 de julio de 2024

¿Qué podemos aprender de esto?

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo de Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Estaba sentado en un restaurante con hermanos la tarde del sábado pasado cuando recibí dos mensajes alarmantes en mi teléfono. Solo unos minutos después, la mayoría de los televisores en el restaurante comenzaron a mostrar al ex presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, siendo apresuradamente sacado del escenario en un mitin tras un aparente intento de asesinato.

La mayoría de este país y muchas naciones alrededor del mundo han tenido a la mayoría de los medios de comunicación centrados en este evento durante esta semana.

¿Qué podríamos aprender nosotros de este evento? Esta fue una de las principales cosas que pasaron por mi mente casi de inmediato y luego durante toda esta semana.

Tomemos unos momentos para leer Efesios 6:10-17 (RVR1960):

10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.

11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.

12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.

13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.

14 Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia,

15 y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz.

16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.

17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios;

Seguramente conocemos estos versículos, quizás incluso los citamos con frecuencia. Pero, ¿por qué este enfoque, y por qué estoy escribiendo sobre estos versículos?

Notarás en el verso 16 que dice "*maligno*"... una mejor traducción sería "*el maligno*".

Vivimos en un mundo lleno de un espíritu de desobediencia. No es el Espíritu de Dios. Este no es el mundo de nuestro Padre, como muchos les gusta cantar.

Actualmente, nuestro Adversario, el Diablo, es el príncipe del poder de este mundo. Efesios 2:2 *en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia:*

2 Corintios 4:4 *en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.*

Para mí, es evidente que el señor Trump fue o absolutamente "afortunado" al voltear la cabeza justo en el momento adecuado para evitar ser asesinado, o fue protegido sobrenaturalmente. Supongo que tendremos que esperar para encontrar esa respuesta cuando Cristo regrese.

¿Pero lo que me impactó fue lo importante que es la armadura espiritual de Dios cuando se trata de protegernos de nuestro Adversario?

Sí, oramos diariamente por protección física como debemos hacerlo. Pero también vemos estos "dardos de fuego", como se menciona nuevamente en Efesios 6:16 *Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.*

Aquellos de ustedes a quienes les gustan las películas históricas recordarán cómo las flechas empapadas en brea eran disparadas contra techos de paja durante los asedios. Incrustadas en el techo, rápidamente se encendían, llevando a la destrucción de la casa. Históricamente, es más complejo, pero resulta en un drama convincente.

Durante las Cruzadas, los defensores musulmanes a menudo colgaban haces de paja en sus paredes para absorber el impacto de piedras y arietes; los arqueros cruzados luego los encendían con flechas llameantes.

Por eso dice "*sobre todo, tomando el escudo de la fe*" para resistir este asedio. Pinta una imagen muy vívida, si lo piensas.

Gálatas 2:20 también nos recuerda - *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Con Cristo viviendo en nosotros, Su fe, a través del mismo Espíritu Santo, podemos desviar - o como observé en el video de este tiroteo, reproducido cientos de veces, podemos "errar el blanco" de nuestra destrucción.

Son cosas en las que pensar mientras nuestro mundo continúa por un camino apartado de Dios nuestro Padre, Su Hijo y la forma en que la humanidad fue destinada a vivir.

Asegúrate de que tu armadura espiritual ajuste bien, esté pulida y siempre lista, pues nunca se sabe cuándo podrías estar en el punto de mira para la destrucción. Estos son tiempos verdaderamente sobrios.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org / Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983